

Cubanos en Argentina reiteran respaldo al proceso revolucionario



Foto de archivo

La Habana, 27 ene (RHC) La Unión de Residentes Cubanos en Argentina (URCA) ratificó su respaldo al proceso revolucionario en la nación caribeña y exigió el fin de las agresiones sostenidas hoy por Estados

Unidos.

Durante un encuentro en esta capital, la organización celebró la incorporación de nuevos miembros, el aniversario 66 del triunfo del 1 de enero de 1959 y el 172 del natalicio del Héroe Nacional de Cuba, José Martí (1853-1895).

En representación de la URCA, Erenia García abogó por fortalecer un espacio de unidad y compromiso, que siga defendiendo desde el exterior los ideales de la patria.

La Revolución es un proceso transformador que, desde 1959, marcó el inicio de una nueva etapa de justicia social, soberanía y dignidad para nuestro pueblo. Nos enseñó que la libertad no se mendiga, sino que se conquista con valentía y sacrificio, afirmó.

Renovamos el compromiso de acompañar a nuestro país en su lucha digna y denunciaremos las políticas inhumanas implementadas contra él. Felicitamos a nuestro gobierno que, con coraje y creatividad, sigue defendiendo las conquistas que son ejemplo para América Latina y el mundo, añadió.

Además, resaltó el legado de Martí, “un brillante intelectual, un visionario político y un ferviente patriota que consagró su vida a la causa de la libertad”.

Su pensamiento nos acompaña en cada paso que damos como nación y sus ideas siguen siendo faro y guía en nuestra lucha por la justicia. Sus ideales de unidad y soberanía resuenan en toda nuestra América y su legado trasciende las fronteras geográficas. Honrarlo no se limita a recordar sus palabras, sino que implica convertirlas en acciones concretas, señaló.

Asimismo, instó a preservar su sueño de una Cuba libre, justa y solidaria.

Los presentes también demandaron el cese del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a Cuba desde hace más de seis décadas y exigieron la exclusión de la mayor de las Antillas de una lista de supuestos patrocinadores del terrorismo, elaborada por Washington. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/375122-cubanos-en-argentina-reiteran-respaldo-al-proceso-revolucionario>



Radio Habana Cuba